
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Martes 05 de junio de 2023, 14:00hs. Reunión presencial en Sala ADFI con opción
virtual:https://us02web.zoom.us/j/4889526896

Meeting ID: 488 952 6896 

Presentes   titulares:  Alejandro  Gutierrez,  Cecilia  Stari,  Ma  Noel  Pereyra,  Agustín
Spalvier, Mercedes Marzoa, Rodrigo Alonso Hauser.

Presentes  suplentes: Mariano Neme

Se invita a participar: Gonzalo Tejera

Previo: Aprobación Acta 23 de mayo: Se aprueba (7/7).

Orden del día:

1.- Código de Conducta, Ordenanza de Deméritos:

Se presenta el tema y hace una puesta  punto junto con Gonzalo Tejera. 

Se comparte el código de conducta en su versión actual para debatirlo. 

Se habla de la necesidad de tener pautas claras a seguir a partir del código de conducta
una vez que se publique el mismo. Se plantea que ya existen varios caminos a seguir
para la comunicación y denuncias y que lo mejor sería que una vez hecho el protocolo,
hacer uso de los espacios que ya existen para continuar con las denuncias. 

Cecilia plantea que habría que hablar con la Comisión libre de Ofensas. 

También se propone pasarle el documento actual a la comisión de género para escuchar
sus opiniones. Agustín realizará el contacto con ambas comisiones para seguir adelante
con lo planteado. Se aprueba (7/7). 

Se hace una puesta  a punto  de lo  que trata la  Ordenanza de Deméritos.  Se decide
posponer el tema para la siguiente directiva. Se aprueba (7/7). 

2.- Orden del día Federal:

Se lee los puntos de orden del día más importantes. Gonzalo hace algunas aclaraciones
sobre lo que viene pasando en el federal. Para el próximo federal Gonzalo asiste junto
con Alejandro como apoyo. 

Se decide votar negativamente la reconsideración planteada por Ciencias del progresivo 

3.- Página web carreras UTU/UTEC/UdelaR:

Se  informa  sobre  el  contacto  con  AFUTU  y  que  están  al  tanto,  les  explicó  las
preocupaciones que llevaron a querer hacer la página web, estuvieron de acuerdo. Se

https://us02web.zoom.us/j/4889526896


toma conocimiento (7/7). 

4.- Campaña abrigo:

La  campaña  ya  comenzó,  se  colocó  una  caja  para  recibir  las  donaciones.  Se  toma
conocimiento (7/7).

5.-  Campaña  afiliación  y  llamado  a  lentes,  definición  de  afiche  con  datos  de
llamado:

Se propone hacer un llamado para el 2023 y generar un afiche con información importante
para darle difusión a la campaña. Para esto se hablará con Ma Noel Cabrera quien está
en la comisión de lentes actualmente, para definir contenido de afiche. Se aprueba (7/7). 

6.- Reunión de Comisión de Bienestar Emocional (CBE):  

Se pospone la citación a la reunión de directiva debido al feriado para el 20/6. Se plantea
la posibilidad de comunicarse con la facultad de Psicología para conseguir algún trato
para pasantes, o la posibilidad de contratar a una psicóloga/o por un determinado período
de tiempo. Para tratar los temas.  


